

Negociación del Convenio de Estaciones de Servicio

En el día de hoy ha tenido lugar la segunda reunión de negociación del Convenio Colectivo Estatal de Estaciones de Servicio.

Al inicio de la reunión la patronal ha planteado que la plataforma sindical que hemos presentado es inasumible por los costes que comportaría a las empresas, que cifran en más de un cincuenta por cien. Así mismo, nos han trasladado que quieren abordar el alto absentismo en el sector y que quieren modificar el premio por jubilación anticipada. Sobre el primer punto dicen que nos pasarán un informe y, sobre el segundo punto, entendemos que nos harán llegar una propuesta por escrito para que la podamos valorar.

En otro orden de cosas, la patronal ha dibujado un escenario desolador y catastrofista sobre la situación del sector y los escasos márgenes, así como sobre la incertidumbre económica, lo que ha provocado un fuerte debate entre las dos partes, con puntos de vista totalmente opuestos.

La reunión no ha dado más de sí y, viendo que al menos tenemos la obligación de intentar acercar posiciones, hemos consensuando ordenar las próximas reuniones para ver si son más operativas y prácticas. En este sentido, en la siguiente reunión prevista para el 6 de mayo, vamos a abordar el texto del convenio del capítulo I al IV como máximo. Por una parte tendremos que ajustar el actual texto a la normativa actual y, por otra, debatir sobre las propuestas de unos y otros en cada materia.

Seguiremos informando

Si quieres seguir la negociación de tu convenio por WhatsApp, únete al canal de personas trabajadoras de las estaciones de servicio

<https://whatsapp.com/channel/0029Vb2j2Hm545um6YX9tc44>

